

PRESENTACION

Con motivo del V Centenario de la evangelización de América se llevó a cabo en Sevilla-España, del 21 al 26 de septiembre de este año, el CONGRESO INTERNACIONAL DE CATEQUESIS con la participación de reconocidos catequetas y catequistas de Europa y América Latina.

Las ponencias de dicho congreso gravitaron entorno a tres grandes bloques temáticos. El primero, presidido por Alfredo Morin, versó sobre "el comienzo de la evangelización y la catequesis en América". El segundo," la catequesis en el contexto del Concilio Vaticano" fue coordinado por Emilio Alberich y el tercero, dirigido por Pierre Babin presentó el tema "hacia la catequesis del tercer milenio. Catequesis e Iglesia del futuro". Cada uno de estos grandes temas fue enriquecido con los aportes de tres grupos diversos de estudiosos de la catequesis, la teología y la pastoral.

Gracias al Arzobispado de Sevilla, organizador del congreso, a través de su departamento de catequesis y con la colaboración del departamento de catequesis del CELAM, podemos hoy ofrecer a nuestros lectores la mayor parte de las ponencias allí presentadas.

Conservamos en nuestro texto el estilo oral propio de cada conferencia.

Concluimos así un año más de labores con la esperanza de haber cumplido y con el deseo de seguir aportando nuevos elementos a la ya rica reflexión teológica-pastoral de la Iglesia latinoamericana, enfrentada ahora al reto de hacer realidad el proyecto de la nueva evangelización.

*L.A.C.D.
Diciembre 15 de 1992.*